

# 東方青龍

とうほうせいりゅう(Green Dragon)

伊勢崎市立あずま中学校  
学校通信 NO.219  
令和3年9月14日(火)



## 学校評価アンケート自由記述への回答



保護者アンケートの自由記述欄に書かれていた内容から、関心の高かった事柄や学校の説明が必要な事柄を取り上げ、寄せられた主な質問や意見についての学校の考え方を紹介します。

### ■制服・服装

本校は、平成26年度から登下校を含め制服での学校生活に変更しました。ここでの願いは、「卒業後も役立つ社会性を生徒に身に付けさせるとともに、授業を受ける際に必要な適切な緊張感を自ら持たせること」です。そしてこの願いは、教師のみならず保護者の皆様の思いに他なりません。しかし、「7～9月の暑い時期は体育着通学にして欲しい」という意見が毎年寄せられております。学校では、夏場においては個人の判断で授業中の服装を半袖、ハーフパンツで過ごしても良いという措置をとっており、衣替え以降も気候の様子によってこの措置を継続しています。また、頭髪や身だしなみ、靴下や冬季のマフラー等の色についても、高校入試を視野に入れて指導をしております。制服登校について、ご家庭でもご協力いただいているおかげで以前と比べ生徒の授業への取り組みは一層良くなり、学校全体の雰囲気もさらに落ち着いてきております。今後も様々な状況を踏まえて対応してまいりますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### ■安全指導

交通安全に関する指導については、学校とPTAとが連携して、自転車の一時停止表示の設置をさせていただいたり、定期的に街頭指導を実施したりして、生徒の安全な登下校のために努力しております。今後も指導を継続し、生徒に注意喚起を促して参ります。命に関わることでありますので、ご家庭でもご指導のほどよろしくお願いいたします。

### ■部活動指導

部活動については、伊勢崎市部活動ガイドラインに則り、1週間のうち平日1日と、土曜日・日曜日のうちどちらか1日は原則として休養日としております(中体連の大会日程を除きます)。コロナの関係で十分な活動が行えない状況にありますが、今後も、生徒にとってバランスの良い生活リズムになるよう、活動時間などについて配慮していきます。

部活動が、生徒の健全育成と学校生活の充実につながるよう、努力してまいりますので、今後ともご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。また、気になる点等ございましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

### ■その他

行事に関わるご意見をいただきました。コロナ禍の中で学校行事も様々な影響を受けていますが、生徒が活躍する場を少しでも確保するために、規模や内容を検討したり時期を変えたりして対応しています。感染状況によっては予定が急に変わることも予想されます。保護者の皆さんに直接生徒の様子をご覧いただく機会も非常に限られてしまいますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

家庭学習についてのご意見をいただきました。各教科担当や学級担任から、折に触れて家庭学習の方法について助言を与えるとともに、定期テストの期間に合わせて放課後の補充指導も行っています。また学習支援通信”step by step”でも、家庭学習に関する様々な情報を発信しています。生徒の皆さんには、日々の努力を着実に重ねることを願っています。